



■ OCTAVO CENTENARIO

El rector se reunirá el martes con la Ministra de Asuntos Exteriores en Madrid

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el director de la Oficina del VIII Centenario, Manuel Carlos Palomeque, mantendrán una entrevista con la ministra de Asuntos Exteriores y Cooperación, Trinidad Jiménez, en Madrid, tal y como ayer adelantó LA GACETA. En el encuentro, que tendrá lugar el próximo martes, 26 de julio, se definirán las acciones a seguir para la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca en el año 2018.